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POLÍTICA 
Cabeza. El PRI puso en marcha el programa del servicio electoral voluntario en Querétaro, con la 
finalidad de reclutar a 757 coordinadores sectoriales a finales de este 2008 y con el fin de cubrir 
las mil 786 casillas que habrán de instalarse rumbo a las selecciones del 2009. (PC) 
 
Después de que encontrara un ex presidente municipal priísta en su padrón, el PRD solicitará el 
suyo al PRI para evitar que haya militantes inscritos en ambos partidos, informó Pablo González 
Loyola Pérez, dirigente estatal. (NC)  
 
Cabeza. Anuncia el dirigente estatal del PRD, Pablo González Loyola, la depuración del padrón 
de afiliados de su partido, ya que por lo menos se han detectado 6 casos de personas que militan 
al mismo tiempo en el PRI, como el ex presidente municipal de El Marqués, José Gutiérrez Lara 
y la ex regidora Guadalupe Ferruzca. (PC)  
 
El aspirante a la dirigencia nacional del PRD, Alejandro Encina vendrá a Querétaro el 10 de 
marzo para exponer su programa, informó el también aspirante a la dirigencia, pero estatal, Luis 
Guerrero Dávila. (NC) 
 
Al menos mil 500 perredistas asistirán al DF a la manifestación en contra de la privatización  del 
petróleo, el próximo 24 de febrero frente a la torre de PEMEX. (NC) 
 
Cabeza. El dirigente estatal del PRD, Pablo González Loyola, anuncia la integración de un 
comité estatal para la defensa del petróleo, conformado por ciudadanos integrantes del frente 
amplio progresista y que como primeros actos de resistencia pacífica se integrarían al resto de los 
comités estatales para tomar de manera simbólica, la torre de PEMEX en la ciudad de México el 
próximo 29 de febrero. (PC) 
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Se formará en Querétaro un comité para defender el petróleo, con la participación de diversas 
organizaciones, informó Pablo González Loyola Pérez. (NC) 
 
LEGISLATURA 
Siguen sin entregarle sus prerrogativas a la diputada del PRD Consolación González Loyola 
Pérez, quien califica de infantil la actitud de sus compañeros. (NC) 
 
La mesa directiva firmó un convenio con el congreso de la unión para que se realice una 
capacitación en técnica parlamentaria y redacción legislativa, dirigida a diputados, asesores y 
personal de la cámara, informó el diputado Jaime Escobedo Rodríguez. (NC) 
 
Cabeza. La comisión permanente de la legislatura de Querétaro, acordó con la cámara federal de 
diputados, cursos de  capacitación a través del centro de estudios de derecho e investigación 
parlamentaria del congreso de la unión. Esos cursos se impartirán en Querétaro y darán inicio en 
el mes de abril. (PC) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
El IETU si va a afectar a la clase trabajadora en la entidad, reconoció el líder de la CTM, Jesús 
Llamas Contreras, quien dijo que por ello los trabajadores se unirán solidariamente a los 
amparos que presenten las empresas. (NC) 
 
Doblan las rentas y el precio de los locales comerciales en los últimos 5 años; esto lo ha dicho el 
presidente de la CANACO, Mauricio Kuri González. Los comerciantes pagan desde 3 y 7 mp, 
mensualmente por la renta de un local de 50 y de 200 metros cuadrados, dependiendo de la zona. 
(PC) 
 
Cabeza. Durante las vacaciones de semana santa se espera una afluencia de 53 mil turistas en el 
Estado y una derrama económica de 77 mdp. Sólo en Bernal el día 21 de marzo se espera la visita 
de 10 mil turistas, así lo dio a conocer la secretaria de turismo en el estado Esther Carboney. 
(PC) 
 
Lanza Telcel su nueva red 3G, que va a permitir la experiencia de voz, datos y videos en forma 
simultaneas, además de ofrecer una mayor velocidad de conexión. Esta primera fase tendrá una 
cobertura en 13 ciudades en la cual está incluida nuestro Estado, indicó el director regional de la 
telefonía de zona centro, Rodrigo Urquiza Luna Parra. (PC) 
 
Manuel Urquiza Luna Parra, director de Telcel en Querétaro presentó la tercera generación de 
teléfonos celulares, que ofrecerá servicios más amplios de video e Internet. (NC) 
 
Iusacel lanzó la Black berry 8130 con tecnología 3G que ofrece conexión a Internet de banda 
ancha. (NC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Alrededor de 300 jóvenes de la Universidad Autónoma de Querétaro han solicitado la devolución 
de su dinero por el incremento de cuotas y servicios a la universidad, el cual empezó a hacerse 
efectivo  a partir de este lunes y durará todo el mes, dijo José Ángel Inclán Montes, secretario 
de finanzas de la Universidad Autónoma de Querétaro. Invitó de igual manera a los jóvenes que 
deseen el rembolso del pago de la cuotas a registrarse en la caja de la universidad para hacer 
efectivo dicho reembolso. (PC) 
 
Cabeza. 560 maestros y maestras de educación básica, concluyeron los diplomados sobre 
liderazgo directivo y liderazgo sobre competencias docentes, que ofrecen mediante becas, el 
gobierno del estado y el tec de Monterrey, campus Querétaro, dentro del programa Formando, 
formadores. La ceremonia de graduación se llevará a cabo el próximo viernes. (PC) 
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Cabeza. El instituto queretano de la juventud, emitió hoy la convocatoria para el premio nacional 
de la juventud 2007, para premiar aquellos jóvenes que durante el año pasado, destacaron en 
actividades académicas, labor social, protección al ambiente y aportación cultural política y 
democrática entre otros. (PC) 
 

SOCIEDAD 
Asociaciones de diversas organizaciones que representan a 800 transportistas de materiales en el 
estado, anunciaron que a partir del 1° de marzo, incrementaran las tarifas con la que han operado 
desde hace 10 años y en caso de no ser aceptado el incremento por autoridades y contratistas, 
realizarían un paro. Calificaron como una falta de respeto la ausencia del sub secretario de 
desarrollo político, Jesús Carlos Hernández, con quien tenían programada una reunión el día de 
hoy. (PC) 
 
Cabeza. La lengua materna está en peligro de extinción en el país. Al menos en Querétaro, de los 
50 mil indígenas que hablan otomí, 50 mil de ellos (sic) ya no lo practican, señalo el delegado 
estatal de la comisión nacional para el desarrollo de los pueblos indígenas, Aurelio Sígala Páez, 
en el marco del día internacional de la lengua materna. (PC) 
 
El diputado Fernando Urbiola calificó como detestable que se sume a la muerte de más de 5 mil 
niños que han sido asesinados en el DF, el fallecimiento de una menor, al practicársele un aborto. 
(NC) 
 
Cabeza. Califica el diputado presidente de la comisión de la familia en el congreso, Fernando 
Urbiola Ledesma, como detestable  la legalidad del aborto. Esto tras el fallecimiento de una 
adolecente de 15 años, a quien se le practicara un aborto legal a las 16 semanas de gestación en 
el Distrito Federal. (PC) 
 
Castigo al médico que practicó el aborto a la menor de edad que falleció, indicó la representante 
del movimiento Verdad y vida, Juana Torres Cacho. (NC) 
 
El Secretario de gobierno Jorge Luis Alarcón calificó como lamentable el deceso de una 
adolescente a la que se le practicaba un aborto y reiteró que el municipio está a favor de la vida. 
(NC) 
 
Un promedio de 50 licencias de conducir ha expedido la secretaría de seguridad ciudadana del 
Estado diariamente, a casi 3 semanas de la puesta en marcha del sistema de citas por teléfono 
por las tardes y los sábados, en los casos de renovación y duplicado. Los números disponibles son 
el 01 800 087 1519 para información y el 01 900 849 35 67 con un costo de 10 pesos más IVA, 
por minuto, para hacer citas. (PC) 
 
A partir del 25 de febrero habrá un módulo de reemplacado exprés en Plaza Candiles. (NC) 
 
Noticentro se transmitió hoy desde Plaza Candiles. (NC) 
 
El 8 de marzo se realizará en Plaza Candiles, la Primera carrera en tacones. (NC) 
 

MUNICIPIOS 
El municipio de Querétaro reconoce que no está recolectando basurea en el fraccionamiento Geo 
Plaza. Juan Alberto González Arce, director del departamento de limpia, justificó que se trata 
de un condominio y por tanto corresponde a los condóminos pagar el servicio. (NC) 
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Nombran al Contador Francisco Ruelas Mosqueda como  encargado de despacho de la auditoría 
municipal, en sustitución de Ángel Herrera, quien renunció por decisión personal. Será el cabildo 
el que ratifique el nombramiento o nombre a otro titular. (NC) 
 
El contador público Francisco Ruelas Mosqueda, quedará como encargado del despacho 
mientras que el ayuntamiento elige al nuevo titular de la auditoria superior de fiscalización, esto lo 
ha dado a conocer el secretario de gobierno municipal, Jorge Luís Alarcón Neve. Se espera que 
la próxima semana en sesión de cabildo podría ratificarse al nuevo auditor. (PC) 
 
Informa el secretario de obras públicas municipales, Luís Vásquez Zepeda, que el dragón ya 
lleva el 50% de los trabajos de repavimentado en avenida Zaragoza. A partir de hoy inicia su 
retorno desde Ensueño con dirección al centro histórico, para concluir el viernes de la próxima 
semana. (PC) 
 
Defiende el secretario de gobierno municipal, Jorge Luís Alarcón Neve, el cobro de 20 pesos por 
despensas que reparte el DIF a personas de la tercera edad, al argumentar que el costo real de 
estos insumos, asciende a 180 pesos y que el cobro lleva años de realizarse. (PC) 
 
Cabeza. Para el ejercicio del 2008, el sistema municipal DIF invertirá 3 millones 400 mp, en 
beneficio del programa de participación ciudadana para la construcción de 7 aulas en comunidades 
rurales, con la finalidad de mejorar la calidad de la atención, a las 170 voluntarias que trabajan en 
zonas rurales marginadas, informó Ana Laura García de González, presidenta del DIF 
municipal. (PC) 
 
Entrevista. Germán Borja García, Alcalde de Corregidora, comenta que es el segundo municipio 
en crecimiento, lo que es una gran responsabilidad para cumplir a los ciudadanos. Acaba de 
ampliarse el presupuesto que ya casi es igual al de San Juan del Río, debido precisamente al 
crecimiento. Por otro lado, reconoce rezagos en educación, pero con el instituto municipal de 
planeación se está viendo lo que hace falta de infraestructura. Hay dos propuestas de hospitales, 
universidades, además de los centros de salud ofrecidos por el Gobernador. Antes en Corregidora 
la gente sólo llegaba a dormir, pero ya se han generado empleos en plazas comerciales y otras 
inversiones. El año pasado fueron 2 mil mdp invertidos en el área comercial, lo que da una idea 
del crecimiento. En cuanto a seguridad, considera que el municipio es seguro, pero le apuestan a 
más. Acaban de autorizar el centro de comunicaciones que controlará un sistema de cámaras de 
seguridad en puntos estratégicos. Se trabaja con la Secretaría de turismo, pues la oferta de 
Corregidora no se contrapone con lo que se ofrece en otros municipios; están los santuarios, la 
pirámide y se busca la declaración de Pueblo mágico para el pueblito. Con un excedente que se 
tuvo en el 2007 se compra pintura para dejar más bonito el centro. Este domingo se da el cambio 
de la mayordomía con una ceremonia muy tradicional. (NC) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
De acuerdo a información proporcionada por el coordinador del consejo estatal contra las 
adicciones, Jaime Ponce Alcocer, el 30% de los queretanos fuma, pero lo más grave es un 
número no cuantificado de fumadores pasivos. (NC) 
 

LABORAL 
Un 5% de incremento salarial y 1.2% en prestaciones no atadas al salario, fue la propuesta hecha 
por el rector Raúl Iturralde Olvera  al Sindicato de Trabajadores y Empleados. Martha Lucila 
Padilla, Secretaria general, dijo que la oferta no es mala, pero será analizada y continuarán 
negociando el contrato colectivo. (NC) 
 
Ya ha ofrecido la Universidad Autónoma de Querétaro a los sindicatos de la  STEUAQ y el 
SUPAUAQ un incremento del 5% directo a salario, durante la segunda audiencia conciliatoria en 
periodo de pre huelga. El  rector Raúl Iturralde Olvera, externó la voluntad política de la 
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universidad por resolver este problema, el cual dijo representará para la universidad un gasto 
global de 52.5 mdp. (PC) 
 
Esta mañana se realizó en la junta local de conciliación y arbitraje, la primera sesión entre la UAQ 
y sus sindicatos. La propuesta fue de 5% de incremento al salario y 1.2% en prestaciones. (TVA) 
 
Pese a que la demanda era de 12%, lsa propuesta de 5% es adecuada, consideró el dirigente de 
SUPAUAQ, Marco Antonio Rubio Abonce. (NC) 
 
En próximas horas el Sindicato único de personal académico, estaría en posibilidad de aceptar el 
ofrecimiento que hiciera la rectoría del 5 % directo al salario, esto lo ha señalado el secretario 
general del SUPAUAQ, Marco Antonio Rubio Abonce, quien refiere que este viernes se podría 
llevar a cabo  la firma de acuerdo entre universidad y sindicatos. (PC) 
 
Cerrará la empresa Polaroid en el mes de marzo, después que fue reduciendo sus actividades a lo 
largo de ocho años. Ahora liquidará a 27 trabajadores, informó el líder de la CTM, Jesús Llamas. 
(NC) 
 
Cabeza. Hasta la fecha no se tiene reportado ningún despido, ni  solicitudes, ni paros técnicos, 
respecto a la crisis por la que atraviesa Estados Unidos, así lo señala el secretario general de la 
CTM en Querétaro, Jesús Llamas Contreras. (PC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
El Tribunal Superior de Justicia eligió en sesión de pleno a Sergio Herrera Trejo como 
magistrado de la sala unitaria de justicia de menores, sin dejar la sala penal. (NC) 
 
Cabeza. El pleno del tribunal superior de justicia designó como titular de la sala que llevará los 
procesos en justicia para menores, al magistrado Sergio Herrera, así lo ha dado a conocer el 
titular del poder judicial, Jesús Garduño Salazar quien puntualiza que es facultad del tribunal, 
designar la competencia de cada magistrado, aunque aceptarían un nombramiento adicional de 
parte de la legislatura. (PC) 
 
Vía telefónica. El diputado José Luis Sainz Guerrero considera que es una decisión muy atinada 
el nombramiento del Magistrado Sergio Herrera y opina que lo va a hacer muy bien. En cuanto 
al presupuesto, toca al Tribunal Superior de Justicia  definir si requieren más recursos. Ahora se 
ve que no era imprescindible el nombramiento de un nuevo magistrado y que pudo darse la 
responsabilidad a un Magistrado ya existente. (NC) 
 
Cabeza. El diputado presidente de la comisión de administración y procuración de justicia en el 
congreso local, José Luís Sáenz, señala que, para que la reforma federal en materia judicial sea 
funcional, deberá analizarla de manera local y dar capacitación a los cuerpos policiacos, para 
evitar abusos de poder. (PC) 
 


